

ÚLTIMAS NOTICIAS

CONTRA LA VIRUELA

La vacunación contra la viruela es completamente inofensiva y evita tan repugnante enfermedad, que cuando no mata, deja las señales indelebiles de su paso para vergüenza y remordimiento de los culpables. Gracias a la vacunación obligatoria, la viruela ha desaparecido casi totalmente de la mayoría de los países cultos. Cada seis años debe vacunarse y hacer vacunar a los suous. Los niños deben vacunarse antes de cumplir el año de edad. Los viejos no están exento de dicha práctica. No lo dude un momento; desde hoy mismo siga estos consejos. Su vacilación o abandono puede ser un irrimen del que resulten víctimas las personas por V. más queridas.

En el Instituto provincial de Higiene situado en los bajos del Hospital provincial, de 11 a 1, y en el Dispensario municipal, vacunan todos los días gratuitamente

Sureda Costas Médico

Contratos por iguala
Plaza S. Francisco, 18, 1.º r.



Vejez

Mientras encontramos personas que a los 50 años han llegado al ocaso de sus vidas, otras soportan el peso de los años pudiendo llegar en la plenitud de sus fuerzas a las edades más avanzadas. No son, pues, los años, es el desgaste del organismo lo que determina la decadencia; por esto las personas metódicas, cuidadosas y parcas en la comida y en la bebida, llegan con más facilidad a viejos. No es posible volver sobre nuestros pasos, por esto al anciano necesitado de energías, más que buenos consejos, le precisa



EL GRAN RECONSTITUYENTE NACIONAL JARABE CLIMENT MARCA VIUDA

que su irritar su estómago como sucedería si tomase drogas o preparados grasos, reconstruya su organismo llevando a él hierro, fósforo y cal que son los elementos de que está hecho.



JAIME VERAY PALLIMONJO

ODONTÓLOGO

Ofrece su nueva Clínica Dental montada con aparatos últimos modelos de la casa «Electro Dental» de Filadelfia
RAMBLA DE LA LIBERTAD 29, PRAL.



HAY MUCHOS REGALOS

pero ninguno tan intimamente ligado con las modernas exigencias como las medias

DU BARRY

De venta en todas las buenas tiendas de géneros de punto.

GACETILLA

La jornada del primero de mayo transcurrió ayer con normalidad. Dejaron de trabajar casi todas las fábricas y talleres de la ciudad por la mañana, y por la tarde el descanso fué general

Los paseos y espectáculos se vieron muy concurridos y en Fontajau por la tarde y en las Ramblas por la noche, se bailaron sardanas organizadas por el Foment de la Sardana.

La Guardia municipal nocturna prestó durante el pasado mes de Abril 206 servicios.

Ayer fué decomisada en el Matadero público una ternera afectada de infección intestinal.

Por orden de la Alcaldía procedióse a la incineración de dicha res.

Acompañado del Sr. Jefe de la Explotación de la Compañía del F. C. de Olot a Gerona, don Domingo Barnola, y del Jefe del Servicio Sanitario de la misma, don Alfonso Hosta, anteayer visitó la expresada línea el Inspector de Sanidad de esta provincia, Sr. Ibáñez, siendo saludados a su paso por las estaciones por los Sres. Médicos afectos a dicha Compañía. El Sr. Ibáñez quedó altamente complacido del estado de conservación de los botiquines y del aseo, higiene y excelente aspecto de las dependencias de las estaciones y material móvil, habiéndolo así manifestado a sus acompañantes a quienes felicitó efusivamente

LA APOPLEGIA (Féridura). SE EVITA y CURA tomando el antiguo medicamento vegetal e inofensivo "ANTIAPLOPETICO VERDAGUER". — — ¡ Millares de curaciones! — De venta: Farmacias Dr. J. M. Pérez Xifra, y Dr. Francisco de A. Roca.

Se ha autorizado a la Sociedad Velo Club Figueras para que el día 5 del corriente pueda celebrar una carrera ciclista recorriendo el siguiente circuito Figueras, Puente del Príncipe, Bascara, Parets, Vilert, Orfans, Espoñellá, Crespiá, Hostal de Vila, Navata, Vilafant, Figueras.

La Junta Provincial de Protección a la Infancia y Represión de la Mendicidad en sesión celebrada en 30 del finido Abril, acordó por unanimidad subvencionar con la

cantidad de quinientas pesetas trimestrales al Patronato de la Cantina Escolar.

Asimismo acordó entregar 1.500 pesetas a la Caridad y 500 al Asilo Cuna del Sagrado Corazón.

Cómodo y elegante AUTOCAR de 18 plazas para viajes y excursiones, se alquila. ADROHER HERMANOS.— GERONA.

En la casilla número 1 de la estación de Caldas de Malavella pnetraron dos sujetos que se apoderaron de 2 útiles. Se están practicando gestiones para su detención.

Por insultos y amenazas a varios vecinos de Cantallops, se ha instruido atestado contra José Ferré Nierga.

En La Junquera ha sido denunciado por estafa José Callés Armada que compraba en las tiendas a nombre de otro sin autorización.

MIGUEL PELL RIERA comunica a su clientela haber trasladado el taller de carpintería y domicilio particular a Ronda del doctor Robert, 35.

En la fábrica de artículos varios propiedad de Sebastián Gispert, de Llagostera, se ha declarado un incendio que ha destruido todo el edificio. Las pérdidas se calculan en 80.000 pesetas.

NECROLOGIA

A los 93 años de edad, confortada con los auxilios espirituales, falleció el pasado sábado en Verges, la venerable anciana doña Carmen Guardia y Jubert, viuda de Iglesias, madre de nuestro respetable amigo, el Il. Sr. D. Pedro Iglesias, Canónigo Arceidiano y Rector del Seminario.

Reciba nuestro sentido pésame. Barcelona.

EL TIEMPO

La temperatura ha experimentado un notable descenso. Anteayer y ayer llovió en varios puntos de nuestras comarcas, y en otros cayeron granizadas.

Las cumbres del Montseny aparecían ayer blanqueadas de nieve.

CIEN pesetas semanales para un trabajo fácil mensual, propio domicilio, sin dejar ocupaciones. ALGA Apartado número 10.073, Madrid.

POR TELEFONO

(De nuestro corresponsal en Barcelona Sr. Costa y Déu).

BARCELONA

LA REINA DE RUMANIA

La Reina de Rumania y su hija Ileana han visitado esta mañana, acompañadas por el Alcalde, el Museo Provincial y las Iglesias de San Pablo y Sta María del Mar, habiendo comido en casa de los hijos del Conde de Güell. Esta tarde en el expreso saldrán para Francia, acudiendo a despedirlas todas las Autoridades, el Cónsul de Rumania en Barcelona y la colonia rumana.

DETENCION

Ha sido detenido en Badalona, Laureano Iigero, al que se le ocupó una pistola sin la licencia correspondiente.

UN CRIMEN

Esta mañana, a las 4 y media, a las gritos de auxilio que partían de una fonda de la Puerta de Santa Madrona, número 14, ha acudido el sereno acompañado de dos guardias. Al llamar a la habitación de donde partían los gritos, no obtuvieron respuesta. Entonces forzaron la puerta y encontraron tendida e el suelo a una mujer en medio de un charco de sangre. A su lado se encontraba un mulato, sin pronunciar palabra, que al ser detenido dijo llamarse Martín Palma, natural del Panamá, añadiendo que al anunciar a su amiga que iba a abandonarla ésta se clavó un cuchillo en el pecho. Traslada a Hospital, falleció poco después. Se llamaba Josefa Martínez y contaba 25 años de edad. El Juzgado de Astarazanas instruye el sumario.

DE UN HALLAZGO MACABRO

La opinión barcelonesa está apasionada y sigue interesándose por el macabro hallazgo en el depósito de la estación de Madrid de un cofre de madera de pino conteniendo un cadáver y que fué expedido en Barcelona en 10 de diciembre

EXTRANIERO

EL 1.º DE MAYO

LA TURBULENTE JORNADA DE BERLIN

Berlin. — Se conocen detalles de las colisiones ocurridas.

En la plaza Bulow hubo una violenta lucha entre los comunistas y la fuerza pública. La policía cargó con matracas y revólveres logrando imponerse.

A las nueve de la noche se tenía noticia de 62 colisiones en las que se había hecho uso de las armas.

Se habrán practicado 50p de tentencias, todas de comunistas.

Entre la policía se habían registrado 20 heridos y entre los paisanos 31.

Berlin. — Nuevas informaciones acusan mayor violencia a los sucesos de la jornada de ayer.

Los comunistas ocuparon por la noche todo un barrio de la capital en el que se hicieron fuertes con barricadas, desde las cuales, así como desde las ventanas y terrados dispararon contra la fuerza pública.

Fué necesario que la policía utilizara carros blindados y reflectores poderosos para conseguir apderarse de las barricadas y de las casas desde donde se disparaba.

Se calcula que se hicieron más e 1.500 disparos.

En otro barrio de la ciudad también ocurrieron choques entre comunistas y la fuerza pública.

Hay dce muertos y más de un centenar de heridos, creyéndose que el número de estos es mayor, pues muchos han dejado de curarse en los dispensarios para no ser conocidos.

EN AUSTRIA

Viena. — La jornada de ayer ha sido tranquila excepto en dos puntos donde han ocurrido colisiones entre comunistas y la fuerza pública

Hay diecinueve heridos.

EN FRANCIA

París. — Sin incidentes transcurrió la jornada de ayer.

La prensa aplaude las medidas adoptadas por el Gobierno y la jefatura de policía, anticipándose a la ofensiva comunista.

Han sido puestos en libertad casi todos los detenidos que eran más de tres mil.

CONTRA LA VIRUELA

Londres. — Las autoridades de la armada, han ordenado la revacunación de todos el contingente de la marina británica, en previsión de una epidemia variolosa.

98.100 hombres serán vacunados.

M. Orri Corredor PRACTICANTE

Partieipa a sns amistades haber trasladado su domicilio y despacho a la calle del Carmen 44, Teléfono 149.

Extirpación radical de CALLOS DUREZAS Y VERRUGAS con Pomada IRIS

UNA peseta cajita en Farm. y Droq. Dep.: Droq. «El Globo», Progreso, 10

José M.º Bosch Masgrau MEDICO

Tisiólogo del Hospital Provincial Medicina General Enfermedades del corazón y pulmones

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6 Plaza del Oli, 2, pral., y Subida Sto. Domingo Consulta, de 4 a 7.

Recomanem les cases que anuncien en "DIARIO DE GERONA"

ANEMIA

Contra esta terrible enfermedad existe una fuente de energía que restaura el organismo en breves días enriqueciendo la sangre con una actividad prodigiosa. Se llama

Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Real Academia de Medicina. Cerca de medio siglo de éxito creciente.

Pedid JARABE SALUD para evitar imitaciones.